



**PROYECTO DE COMUNICACIÓN:**

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial, a través del Ministerio que corresponda proceda a brindar y/o solicitar ante el Ejecutivo Nacional medidas concretas y un apoyo específico destinado a los jardines maternales privados, que los ayude a atravesar la difícil situación que están pasando. Además, solicitamos que los visibilicen como parte del proceso educativo de los niños y niñas y en consecuencia se los acompañe en este momento de crisis.

Dip. Provincial Juan  
Argañaraz.

**FUNDAMENTOS:**

Sr. Presidente:

Como es sabido los jardines maternales privados de la provincia de Santa Fe y de todo el país brindan un servicio de suma importancia para tantas familias que llevan a sus hijos para poder cumplir con sus trabajos.

2020



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Los jardines maternos privados también están cuidando y priorizando la vida y la salud de sus alumnos, de las familias y de las propias maestras y directoras y por ello no están funcionando y cerraron las salas, cumpliendo con lo dispuesto por el Gobierno Nacional como es debido.

Ante la situación que estamos viviendo el panorama desde lo económico es muy complicado, difícil, desalentador para estas instituciones que deben afrontar muchos gastos mensuales y al no estar funcionando sus ingresos se ven disminuidos notablemente, a pesar de la buena voluntad de la mayoría de las familias que siguen abonando parte de la cuota. Es importante destacar que muchas de las familias de los alumnos tampoco pueden trabajar y la situación económica es apremiante para todos, ya que se les hace muy complicado afrontar las cuotas y seguir cumpliendo con el jardín a donde asisten sus hijos.

Por lo expresado es que solicitamos que desde el Gobierno Nacional, y/o provincial se los visibilice y puedan comprender la situación que viven los jardines maternos privados, teniendo en cuenta que también son parte del sistema educativo y que brindan un servicio fundamental para muchísimas familias. Solicitamos se puedan tomar medidas concretas que los beneficien y les brinden un socorro ante el contexto de absoluta crisis que están viviendo.

El objetivo es proteger la fuente laboral de muchas personas que en ellos trabajan y que con la crisis económica actual ven gravemente en peligro sus ingresos, y por supuesto cuidar las salas para que puedan seguir funcionando y recibiendo a tantos alumnos todos los días, siempre con alegría, afecto y una gran sonrisa.

Todos los jardines se encuentran muy unidos y firmes y agradecen el inmenso esfuerzo que muchas familias hacen en comprender que ellos subsisten gracias al pago de las cuotas

2020

mensuales. Apuestan a la solidaridad, a la empatía y a la comprensión de la difícil situación que deben atravesar tanto por parte de las familias como del gobierno.

Por todo ello solicitamos a nuestros pares el acompañamiento a la presente.

Dip. Provincial Juan  
Argañaraz.